

Der Landrat erläuterte, dass die Verwaltung für die Nachbesetzung des Leiters des Prüfungsamtes auf Grund eines kreisinternen Auswahlverfahrens Herrn KOVR Herbert Dellbrügge vorschläge. Aus dem Auswahlverfahren sei Herr Dellbrügge als geeignetster Bewerber hervor gegangen. In der letzten Sitzung des Personalausschusses habe die Verwaltung auf die Möglichkeit hingewiesen, dass sich Herr Dellbrügge den Fraktionen persönlich vorstellt. Termine seien nach seiner Information auch schon vereinbart worden.

Der Kreisausschuss nahm den Vorschlag zur Nachbesetzung des Leiters des Prüfungsamtes zur Kenntnis.